



Communiqué de presse

Le MRAP solidaire du peuple tunisien condamne l'horrible attentat du Bardo

Le MRAP condamne l'horrible attentat commis mercredi 18 mars en Tunisie au Musée du BARDO et qui a fait plus de 20 morts et une quarantaine de blessés ; il exprime toute sa sympathie aux familles des victimes et au peuple tunisien.

La barbarie doit être dénoncée avec la même énergie qu'elle se produise à Paris, à Copenhague, à Bruxelles, à Tunis ou ailleurs.

Les Tunisiens qui ont fait le choix de la démocratie et de la liberté ne fléchiront pas malgré cette nouvelle épreuve douloureuse, ils peuvent compter sur notre solidarité. C'est pourquoi le MRAP appelle à se joindre aux rassemblements organisés dans diverses villes de France, notamment

**samedi 21 mars 2015
de 15h à 17h
Place de la République
à Paris**

"Soutien à la Tunisie contre le terrorisme".